
ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

государственного учреждения«Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»
ищет спонсоров
1. НАИМЕНОВАНИЕ ПРОЕКТА:«Живи трезво!»
Проект – часть большой работы над проблемой распространения наркомании и алкоголизма, которая ведется нами в партнерстве с учреждением здравоохранения «Петриковская центральная районная больница», отделом образования Петриковского райисполкома, отделом внутренних дел Петриковского райисполкома, Петриковской районной организации Белорусского общества Красного Креста.Исходя из актуальности проблемы, становится необходимой разработка мероприятий, направленных на профилактику алкогольной зависимости и на мотивацию ведения трезвого образа жизни.
Работа в рамках проекта «Живи трезво!» будет осуществляться путем организации и проведения мероприятий, направленных на профилактику и пропаганду трезвой жизни, решения вопроса прохождения курса лечения от алкогольной зависимости. Нами планируется проведение детских антиалкогольных акций, лекционных мероприятий, круглых столов, киноклуба, флэш-мобов и др. Проектная деятельность будет осуществляться:

- для семей, воспитывающих несовершеннолетних детей, находящихся в социально-опасном положении;

- лиц, вернувшихся из мест лишения свободы и прекративших нахождение в лечебно-трудовых профилакториях;

- лиц, находящихся на учете у врача-нарколога учреждения здравоохранения «Петриковская центральная районная больница»;
- лиц, состоящих на учете в государственном учреждении «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения», ограниченно дееспособных судом.

Ожидаемые результаты – формирование стойкой ориентированности целевой группы на здоровый образ жизни и негативного отношения к алкоголю, снижение уровня потребления; 
укрепление духовно-нравственных традиций; уменьшение числа зависимых и количества правонарушений, совершенных ими; 
увеличение количества граждан, прошедших курс лечения от алкогольной зависимости.

2. СРОК РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА:3 года
3. ОРГАНИЗАЦИЯ-ЗАЯВИТЕЛЬ, ПРЕДЛАГАЮЩАЯ ПРОЕКТ:Государственное учреждение «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»
4. Цель проекта:
- Пропаганда здорового образа жизни.
- Повысить информированность населения о сути алкогольной зависимости и об эффективных путях преодоления этой проблемы;

- Способствовать формированию общественной среды, способствующей ведению трезвого образа жизни.

5. ЗАДАЧИ, ПЛАНИРУЕМЫЕ К ВЫПОЛНЕНИЮ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА:
- Провести пропаганду среди населения против алкоголизма, просветительскую работу в виде лекций, бесед, видеороликов, слайдов, дискуссий и т.д. 
- Организовать сотрудничество с социальными партнерами для борьбы с социальным злом;
- Информировать целевую группу об эффективных путях преодоления этой проблемы, включая прохождение курса лечения от алкогольной зависимости;
- Приобщение целевой группы к занятиям спортивной направленности.
6. ЦЕЛЕВАЯ ГРУППА: 
- семьи, воспитывающие несовершеннолетних детей, находящиеся в социально-опасном положении (22 семьи/51 ребенок);
- лица, вернувшиеся из мест лишения свободы и прекратившие нахождение в лечебно-трудовых профилакториях (20 чел.);

- лица, находящиеся на учете у врача-нарколога учреждения здравоохранения «Петриковская центральная районная больница» (793 чел.);

- лица, ограниченные дееспособности, состоящие на учете в государственном учреждении «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения» (30 чел.)
7. КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ МЕРОПРИЯТИЙ В РАМКАХ ПРОЕКТА: 

7.1. Проведение пропаганды среди населения против алкоголизма, просветительская работав виде лекций, бесед, видеороликов, слайдов, 
дискуссий и т.д.;

7.2. Изготовление и распространение информационных буклетов и памяток;

7.3. Лечение от алкогольной зависимости;

7.4. Привлечение целевой группы к занятиям спортивной направленности (закупка и оборудование тренажерной комнаты);

7.4. Проведение широкомасштабной рекламной компании (изготовление информационных буклетов, размещение информации в районной газете «Петрыкаускiянавiны», на Интернет-сайте Петриковского райисполкома, социальных сетях) с целью рекламы организации донора.

8. ОБЩИЙ ОБЪЕМФИНАНСИРОВАНИЯ ПРОЕКТА(в долларах США):
9. ИСТОЧНИК ФИНАНСИРОВАНИЯ/ ОБЪЕМ ФИНАНСИРОВАНИЯ

 (в долларах США):30500
      СРЕДСТВА ДОНОРА: 30 000
      СОФИНАНСИРОВАНИЕ: 500
10. МЕСТО РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА (область, район, город): Гомельская область, Петриковский район
11. КОНТАКТНОЕ ЛИЦО (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты):Купрей Жанна Леонидовна, заместитель директорагосударственного учреждения «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения», тел. +375 235054753; 
+375 29 3085034;
Сухотская Галина Павловна, директор государственного учреждения «Петриковский территориальный центр социального обслуживания населения»,
Тел.+3752350 21596, +375293102294
E-mail: petrikov.r-tc@mintrud.by
HUMANITARIAN PROJECT 

of the State Institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district"
is looking for sponsors
1. PROJECTNAME:"Living a sober life!"
The project is part of a largescale work on the problem of the spread of drug addiction and alcoholism, which we are conducting in partnership with the Petrikov Central District Hospital healthcare institution, the education department of the Petrikov District Executive Committee, the Department of Internal Affairs of the Petrikov District Executive Committee, the Petrikov district organization of the Belarusian Red Cross Society.

Based on the urgency of the problem, it becomes necessary to develop measures aimed at preventing alcohol addiction and motivating a sober lifestyle.

The work within the framework of the project " Living a sober life!" will be carried out by organizing and carrying out activities aimed at preventing and promoting a sober life, solving the issue of undergoing treatment for alcohol addiction. We plan to hold children's anti-alcohol actions, lecture events, round tables, cinema club, flash mobs, etc. 
Project activities will be carried out:

- for families raising minor children in a socially dangerous situation;

- persons who have returned from places of deprivation of liberty and have stopped being in medical and labor dispensaries;

- persons registered with a narcologist at the Petrikov Central District Hospital healthcare institution;

- persons registered in the state institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district ", limited by the court.

The expected results are:

- the formation of a stable focus of the target group on a healthy lifestyle and a negative attitude to alcohol, reducing the level of consumption;
- strengthening spiritual and moral traditions; reducing the number of addicts and the number of offenses committed by them;

- an increase in the number of citizens who have undergone treatment for alcohol addiction.

2. PROJECT IMPLEMENTATION PERIOD: 3 years
3. THE APPLICANT ORGANIZATION OFFERING THE PROJECT: State institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district"
4. PROJECT GOAL: 
- Promotion of a healthy lifestyle.

- To raise awareness of the population about the essence of alcohol addiction and about effective ways to overcome this problem;

- To contribute to the formation of a social environment conducive to a sober lifestyle.
5. TASKS PLANNED FOR IMPLEMENTATION WITHIN THE FRAMEWORK OF THE PROJECT:

- To carry out propaganda among the population against alcoholism, educational work in the form of lectures, talks, videos, slides, discussions, etc.

- Organize cooperation with social partners to combat social evil;

- Inform the target group about effective ways to overcome this problem, including undergoing treatment for alcohol addiction;

- Introducing the target group to sports-oriented classes.
6. TARGET GROUP:

- families raising minor children in a socially dangerous situation (22 families/51 children);

- persons who have returned from places of deprivation of liberty and have stopped being in medical and labor dispensaries (20 people);

- persons registered with a narcologist of the Petrikov Central District Hospital healthcare institution (793 people);

- persons with limited legal capacity registered with the state institution  "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district " (30 people)
7. BRIEF DESCRIPTION OF THE PROJECT ACTIVITIES:
7.1. Conducting propaganda among the population against alcoholism, educational work in the form of lectures, talks, videos, slides, discussions, etc.;

7.2. Production and distribution of information booklets and leaflets;

7.3. Treatment for alcohol addiction;

7.4. Involvement of the target group in sports activities (purchase and equipment of the gym);

7.4. Conducting a large-scale advertising campaign (production of information booklets, posting information in the district newspaper, on the website of the Petrikovsky district executive Committee, social networks) in order to advertise the donor organization.

8. TOTAL BUDGET OF THE PROJECT (in US dollars):

9. SOURUSDCE OF FINANCING/ AMOUNT OF FINANCING (in US dollars): 30 500 USD
DONOR FUNDS: 30 000 USD
CO-FINANCING: 500USD
10. LOCATION OF THE PROJECT (region, district, town): Gomel region, Petrikov district, town of Petrikov
11. CONTACT INFORMATION (name, surname, job position, phone number, email): ZhannaKuprey, Deputy Director of the State institution "Territorial Center of Social Services for the Population of the Petrikov district"
Phone number: +375 235054257; +375 29 3085034

E-mail: petrikov.r-tc@mintrud.by
